

## **Zimbabue acusa a otro estadounidense de caza ilegal de león**

Associated Press, 2 agosto 2015

HARARE, Zimbabue (AP) — Las autoridades de Zimbabue denunciaron el domingo que un segundo estadounidense mató a un león con arco y flecha durante una cacería ilegal efectuada hace varios meses, en medio de la indignación internacional suscitada porque otro norteamericano dio muerte a principios de julio a un león popular llamado Cecil.

El segundo estadounidense fue identificado como Jan Casimir Seski, de Murrysville, Pennsylvania, según la Autoridad Administradora de los Parques Nacionales y la Vida Silvestre. Seski mató al león en los alrededores del Parque Nacional Hwange de Zimbabue, dijo la autoridad en un comunicado.

Un terrateniente en Zimbabue, llamado Headman Sibanda, fue arrestado en el caso y colabora con la policía en las investigaciones, informó la autoridad.

Seski es un oncólogo ginecológico que dirige el Centro para Medicina y Cirugía Incruentas en el Hospital General Allegheny.

El médico también es un cazador activo de presas grandes, según proveedores de safaris y sitios de cacería con arco en los que aparecen fotografías que identifican al "Doctor Jan Seski" como el hombre al lado de animales cazados como elefantes, un impala, un kudú (una especie de antílope), un niala, un hipopótamo y un avestruz.

Esas imágenes coinciden con la fisonomía del doctor en fotografías difundidas en las páginas de él como profesional médico, en los que la información de Seski también coincide con la de Jan Seski en Murrysville.

The Associated Press llamó por teléfono a la casa de Seski y tocó la puerta en busca de información. La vivienda está alejada de vecinos y se ubica en una zona rural arbolada en las afueras de Pittsburgh. La AP también dejó un mensaje en un servicio de contestación de su consultorio médico sin que hubiera respuesta inmediata.

La portavoz de Parques Nacionales, Caroline Washaya Moyo, dijo que Seski dio su nombre y otra información para identificarlo en una base de datos del gobierno cuando vino de cacería.

"Cuando los cazadores ingresan en el país llenan una forma con información personal, la cantidad que pagaron por la cacería, el número de animales que cazarán, las especies que cazarán así como la zona y el periodo en el que se supone se efectuará la cacería", apuntó.

"El estadounidense efectuó su cacería en una zona donde está prohibido matar leones. El terrateniente que lo ayudó en la cacería tampoco tenía asignada una cuota para matar leones", apuntó.

Stewart Dorrington, dueño de una reserva de cacería en la vecina Sudáfrica, donde Seski efectuó actividades de cacería hace varios años, dijo que el estadounidense parecía un "perfecto caballero" y llegó por su propia cuenta.

Dorrington, que dirige la firma Melorani safaris en la provincia del Noroeste, afirmó que no ha tenido comunicación alguna con Seski desde 2012.

"Era una gran persona", declaró Dorrington. "Todo lo que hacía era perfectamente legal y legítimo, y hacía una gran contribución a nuestros esfuerzos de conservación", apuntó.

Dorrington dijo que en la década de 1980 convirtió su finca de ganado en una reserva de caza y que los recursos procedentes de la cacería de antílopes fueron esenciales para la conservación de la fauna silvestre en la zona.

El año pasado, dos leones también fueron cazados ilegalmente en el país, declaró Geoffrey Matipano, director de conservación de la autoridad para la vida silvestre. No facilitó detalles de ambos casos.

Las autoridades zimbabuenses habían dicho antes que pretenden la extradición del dentista de Minnesota, Walter James Palmer, con el argumento de que carecía de autorización para cazar al león Cecil, lo que ocurrió hace un mes.

El felino fue obligado a salir con engaños del parque Hwange. Primero lo hirieron con arco y flecha, después se le siguió la pista y lo remataron con un arma de fuego, según defensores de la fauna en Zimbabue.

Palmer dijo que confió en sus guías profesionales para garantizar que la cacería fuera legal.

Dos zimbabuenses fueron arrestados y afrontan cargos en el caso en el que Palmer está implicado.

El sábado, la autoridad de Zimbabue dijo que había suspendido la cacería de leones, leopardos y elefantes en la zona de Hwange.

Las cacerías con arcos y flechas también fueron suspendidas y sólo pueden ser aprobadas por las autoridades relacionadas con la vida silvestre.